

COMUNICADO ARIZONA

Lamentamos profundamente el triste hallazgo del perro Jack en un sector de nuestros extensos terrenos rurales en Quilpué. Como empresa dedicada a la producción avícola, nos duele profundamente cualquier acto de crueldad o maltrato animal, sea fortuito o intencional, y compartimos el dolor de la familia afectada en estos momentos tan difíciles.

En Avícola Arizona, el bienestar animal es un pilar fundamental de nuestra cultura organizacional y de nuestras operaciones diarias. Nuestros colaboradores reciben formación continua en estas materias y aplican protocolos estrictos en el cuidado de las aves bajo nuestra responsabilidad. Como ejemplo concreto de este compromiso, contamos con la certificación de bienestar animal otorgada por **Humane Farm Animal Care (HFAC)**, organismo internacional reconocido por sus altos estándares en el trato ético a los animales.

Nuestros predios son bastante extensos, de carácter rural y expuestos a accesos externos de personas y animales, lo que lamentablemente expone el terreno a incidentes como este.

Reafirmamos nuestro compromiso inquebrantable con el bienestar animal en toda nuestra cadena productiva y valoramos el rol de la comunidad en la protección de los animales. Invitamos a cualquier persona que tenga información relevante o preocupaciones a contactarnos directamente a través de nuestros canales oficiales.

Agradecemos la comprensión y el apoyo de todos en este proceso. Juntos podemos seguir promoviendo una convivencia responsable y respetuosa con los animales.

Avícola Arizona

Quilpué, 13 de febrero de 2026

Contacto: granja@arizona.cl / +56322826167 / www.arizona.cl